

## Curso de verano de la UAA Pollitos 2019, concluye con éxito



### FOTONOTA NO. 016

Con gran éxito, concluyó el curso de verano Pollitos 2019 que ofrece la Universidad Autónoma de Aguascalientes en el que participaron 600 niños y adolescentes de entre 5 y 15 años en su periodo vacacional en diferentes actividades como parte del compromiso que tiene la Institución de promover la activación física, el deporte y el acercamiento a las prácticas culturales.

El cierre de actividades se llevó a cabo en el Poliforum Deportivo de la UAA, en donde se realizaron exhibiciones de disciplinas como baloncesto, vóleibol, handball, además de actividades de teatro, artes plásticas, entre otras que se ejecutaron a lo largo del curso que arrancó el 23 de julio y que coordina el Departamento de Deportes adscrito a la Dirección General de Servicios Educativos.

En dicho evento, estuvo presente el director general de servicios educativos, el doctor Raúl Franco Díaz de León, en representación del rector de la Institución, el doctor Francisco Javier Avelar González; la doctora Sandra Yesenia Pinzón Castro, decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas; el licenciado Edgar Conejo Zapata, jefe del Departamento de Deportes; el licenciado Juan Jaime Rodríguez Macías, coordinador del curso de verano, así como padres de familia de los participantes.